

Puisse chacune de tes lois être dictée par l'esprit chrétien et catholique, et ne contredire en rien les désirs de l'Eglise. Pour te gouverner et te conduire, daigne le Seigneur ne susciter que des hommes de conviction, de sacrifice et de courage, dont l'unique ambition soit ta grandeur.

Et la vraie charité apportée par le Christ à la terre, puisse-t-elle régner entre tous les citoyens comme entre les enfants d'une même mère!" MGR BRUCHÉSI, Arch. de Montréal.

Puisque les vallées sont louées de leur fertilité où le "froment abonde", ainsi les pays chrétiens sont riches, glorieux quand ils sontensemencés abondamment du froment eucharistique et plus assidument nourris du pain des arges. C'est pourquoi, Seigneur, ma dernière prière avant de vous quitter, c'est de rendre le Canada le pays le plus eucharistique du monde. Plus il se rapprochera de vous, principe de toute grandeur, plus il sera assuré de vos secours, et plus il sera cher à votre Cœur. Divin Roi Jésus, gardez toujours notre pays: il met en vous sa confiance: *Dominus custodit te, Dominus protectio tua super manum dexteram tuam...*

H. BROUSSEAU, s. s. s.

---

Nous recommandons spécialement aux prières de nos abonnés le R. P. Félix Rey, s. s. s. décédé à notre maison de Bassenge (Belgique), à l'âge de 75 ans; le Frère Eugène Morille, s. s. s. décédé à notre maison de Baronville, à l'âge de 71 ans. Sœur Marie-Julien (née Adéline Mathieu) et Sœur Marie Tharsicius, (née Marie Jeanne Cousigny) Servantes du T. S. Sacrement, décédées à Chicoutimi.

R. I. P.